

HOCHELAGA-MAISONNEUVE VIBRERA AU SON DE LA MUSIQUE CLASSIQUE

👤 Leïla Jolin-Dahel 🕒 14-11-2015 📁 Culture 👁 1,103 Visionnements

Le chœur de la Société de Concerts de Montréal (SCM) tiendra son prochain concert ce dimanche à la Paroisse du Très-Saint Rédempteur.

Ce seront 17 choristes qui chanteront des oeuvres chorales sacrées comme profanes. Ces pièces sont à la fois tirées du répertoire de compositeurs connus que de créateurs de la relève montréalaise. Les spectateurs auront ainsi l'occasion d'entendre des morceaux de Ravel, Rachmaninoff, mais aussi du compositeur québécois Maxime Daigneault.

« On va présenter du matériel de chant choral qui traverse plusieurs époques et plusieurs langues », a expliqué le directeur artistique de la SCM, Pascal Germain-Berardi au sujet du spectacle en ajoutant qu'il s'agissait d'un « voyage temporel ». Il animera également le concert en mettant en contexte chacune des pièces afin de situer les spectateurs.

Selon Pascal Germain-Berardi, le spectacle s'adresse autant aux connaisseurs qu'aux néophytes. « Pour les gens qui ne connaissent pas nécessairement la musique classique, ce sont des pièces qui sont quand même accessibles », a-t-il précisé.

Les billets sont actuellement en vente au coût de 15 dollars sur le site web de la SCM.

Paroisse du Très-Saint Rédempteur

3530 rue Adam

Dimanche 15 novembre, 15h.